

1. November 2023

Medienmitteilung

Beat Roth wird Klinikdirektor und Chefarzt der Universitätsklinik für Urologie

Die Direktion der Insel Gruppe hat Prof. Dr. med. Beat Roth per 1. März 2024 zum Klinikdirektor und Chefarzt der Universitätsklinik für Urologie ernannt. Gleichzeitig wird er ordentlicher Professor für Urologie an der Medizinischen Fakultät der Universität Bern. Beat Roth tritt die Nachfolge von Prof. Dr. med. George N. Thalmann an, der seinen wohlverdienten Ruhestand antreten wird.

Prof. Dr. med. Beat Roth schloss im Jahr 2000 sein Medizinstudium an der Universität Basel ab und promovierte 2001 ebenda. Nach Ausbildungsstationen in Olten und Aarau führte sein Weg 2005 in die Universitätsklinik für Urologie des Inselspitals. 2009 erlangte er den Facharzttitel für Urologie FMH. Er ergänzte seine Expertise im Rahmen eines zweijährigen Fellowships an der University of Texas in den USA.

Ab 2013 arbeitete Beat Roth als Oberarzt I in der Universitätsklinik für Urologie. 2016 erfolgte die Venia Docendi der Universität Bern. 2017 wurde Beat Roth zum Leitenden Arzt und Leiter des Zentrums für Endourologie ernannt. 2019 erfolgte die Berufung zum ordentlichen Professor an der Universität Lausanne und damit einhergehend die Übernahme der Funktion des Klinikdirektors der Urologie am Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV).

Forschungsschwerpunkte Blasenkrebs und Urolithiasis

Der Forschungsschwerpunkt von Beat Roth liegt auf zwei Hauptgebieten, nämlich der klinischen und translationalen Forschung bei Blasenkrebs, einschliesslich chirurgischer Therapien (Zystektomie und Harnableitung), und der klinischen Forschung im Bereich Urolithiasis.

Beat Roth ist national und international hervorragend vernetzt. Er ist Mitglied der Schweizerischen Gesellschaft für Urologie (SGU), der Europäischen Gesellschaft für Urologie (EAU), der FEBU (Fellow of the European Board of Urology) und der American Urology Association (AUA).

Prof. Dr. med. Martin Fiedler, Ärztlicher Direktor Inselspital, freut sich sehr über die Ernennung: «Wir freuen uns, Beat Roth zurück ans Inselspital holen zu können und sind überzeugt, dass er die Klinik innovativ in die Zukunft führen wird.»

Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 11 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:

